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El alcalde Jaime Pumarejo sostuvo una reunión con el sector portuario para debatir las 
acciones que se buscan implementar para atender las necesidades del río Magdalena.

Gremios realizan veeduría a plan 
B para la navegabilidad del Río

Aspecto de la reunión del alcalde de Barranquilla, Jaime Pumarejo, con los gremios de la ciudad.

Por Vivían Narváez Ortega

Los g rem io s  de 
Barranquilla rea
lizan  un  seg u i
m iento al plan B 
propuesto por el presiden

te Iván Duque tras la falli
da adjudicación de la APP 
del Río Magdalena.

En la tarde de este miér
coles se llevó a cabo una 
reunión de este sector con 
el alcalde de Barranquilla, 
Jaim e Pumarejo. Se dia
logó sobre las alternativas 
para poner en m archa la 
iniciativa que busca ga
rantizar la navegabilidad 
y mejorar las condiciones 
de la zona portuaria de la 
ciudad.

De acuerdo con Efraín 
Cepeda Tarud, presiden
te  ejecutivo del Com ité 
In te rg rem ia l del A tlán
tico, el encuentro  con el 
m andatario corresponde 
al trabajo articulado que 
ha m antenido  el gremio 
para “sumar fuerzas en la 
gestión de las iniciativas 
que impulsen el desarro
llo económico y social de 
Barranquilla”.

“Analizamos los pasos a 
dar para  m ateria lizar el 
Plan B tras la fallida APP 
del Río Magdalena, con el 
fln de hacer de ese obstá
culo una oportunidad para 
asegurar el mantenimien
to del canal de acceso a la 
zona portuaria de Barran- 
quilla”, dijo.

A su tumo, el presidente 
de la Cámara Colombiana 
de Infraestructura (CCI) 
cap ítu lo  N orte, H écto r 
Carbonell, sostuvo que el 
propósito de la reunión fue 
de “reforzar, actualizar y 
enfocar” todas acciones 
que se vienen trabajando 
de manera conjunta con el 
Distrito.

P recisó  que se realiza 
seguimiento perm anente 
al plan B y su implemen- 
tación. “Desde la CCI es
tam os m uy o p tim is tas  
en  que va a se r  posible, 
creemos en la palabra del

Gobierno nacional y que 
en esta oportunidad se va 
a lograr el objetivo, pero 
también somos conscien
tes de que hay que seguir 
haciéndole veeduría a esa 
oferta”.

Indicó que la secretaria 
General del Distrito, Ma
ría  M énica H ernández, 
es la persona que está al 
fren te  del proyecto que 
busca la implementación 
de esa “solución exprés” 
de la Nación.

“Es una propuesta  que

está  estudiándose y que 
se ajusta a las necesidades 
que tiene el río Magdale
na. Lo importante ahoraes 
establecer los mecanismos 
y los canales adm inistra
tivos necesarios para que 
esa propuesta sea una rea
lidad”, explicó.

El directivo señaló que 
desde el pasado viernes el 
equipo de Gobierno, junto 
con el equipo del Distrito, 
se encuentra trabajando 
en los análisis contractua
les y administrativos para

comenzar con la ejecución 
del proyecto.

o tr o s  t e m a s . Durante la 
reunión  sostenida en tre  
el alcalde Jaime Pumarejo 
y  los gremios tam bién se 
discutieron otros temas de 
interés para la ciudad y el 
departamento.

E ntre los puntos tra ta 
dos están la conectividad 
regional; los avances en el 
esquem a del Sistema In 
tegrado de Transporte Pú
blico, y la lista de los gran

des proyectos que deben 
transform ar al Caribe, al 
Atlántico y Barranquilla.

Sobre este último punto, 
el presidente del Comité 
Intergremial, Efraín Cepe
da, manifestó que se deben 
gestionar con el gobierno 
del presidente electo Gus
tavo Petro y el nuevo Con
greso de la República.

e l  p l a n  B. E ntre  las ac
ciones propuestas por el 
Gobierno nacional se in 
cluyen obras de infraes-

“Analizamos 
los pasos para 
materializar el 
proyecto”.
EFRAÍN CEPEDA
Pte. Comité Intergremial Atlántico

“Se deben crear 
mecanismos 
para hacer real 
el plan B”.
HÉCTOR CARBONELL
Presidente de la CCI

tructura  para restablecer 
la funcionalidad del canal 
de acceso y la compra de 
una draga que realice de 
m anera perm anen te  las 
actividades para mantener 
las condiciones de profun
didad requeridas para la 
transitabilidad de embar
caciones y arribo a la zona 
portuaria.

T am bién  la  c o n tr a ta 
ción de actividades de ex
cavación requerida para 
la operación de la draga 
en el canal de acceso, bus
cando garantizar niveles 
de servicio durante los si
guientes años y la ejecu
ción de las actividades de 
la prim era fase de lo que 
será  el puerto  de aguas 
profundas de acuerdo con 
los estudios y diseños ade
lantados por la Alcaldía de 
Barranquilla.


